

Homenaje al exazulgrana Pedro Martín

28/10/2024



Pedro Martín Toledo tuvo un paso fugaz por Elda, ciudad a la que llegó en enero de 1962 para reforzar la plantilla del Eldense, equipo entrenado entonces por Vicente Dauder. Entonces se proclamó campeón de Liga y ascendió a Segunda División.

En ese sentido, antes de comenzar el miércoles el partido de Copa entre el Atlético Paso y el Eldense, los familiares del exjugador azulgrana vivirán un momento emotivo cuando se celebre un cálido homenaje póstumo al que fuera futbolista del Deportivo.

Pedro Martín nació en la localidad palmera de Tazacorte, en la provincia de Tenerife, fue vecino del Valle de Aridane y falleció en 2017. Disputó dos partidos en Tercera División con la eslátrica azulgrana. El primero fue en Elda el 4 de febrero contra el Crevillente (8-0),

logrando un gol. El segundo lo jugó el 11 de febrero de 1962 en Lorca (3-2).

Atlético Paso y Eldense han mantenido conversaciones para estudiar la posibilidad de que los familiares de Pedro Martín puedan recibir una camiseta del Deportivo con el número 7, dorsal que lució el fallecido futbolista tras su actuación con el Eldense.

Cabe recordar un jugador que sí vistió la camiseta de los dos equipos, Cristo Díaz Martín, natural de la localidad de El Sauzal (Tenerife), que jugó con el Eldense 37 partidos de Liga en la temporada 2017-18, anotando cuatro goles, y en la campaña 2021-22 disputó otros 30 duelos con el Atlético Paso.



Cristo Díaz en su etapa luciendo la camiseta del Eldense | Ernesto Sánchez.